

En Magdalena Contreras.

Inaugura M. Ebrard planta potabilizadora

Rocío ZAYAS

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, inauguró la planta potabilizadora Magdalena Contreras y Rebomero Reynaco, con el fin de garantizar el abastecimiento de agua potable en las partes altas de la delegación.

Con el funcionamiento de la planta potabilizadora habrá un aumento de 200 litros por segundo del vital líquido a las zonas de difícil acceso, así se beneficiarán 115 mil 200 habitantes de la delegación Magdalena Contreras, además recibirán agua de calidad, aseguró el jefe del ejecutivo local.

Esta es la quinta planta potabilizadora de siete para este año, así como rehabilitación y reposición de 110 pozos profundos.

Para la sustentabilidad de la Ciudad de México es importante incrementar el abastecimiento y mejoramiento de la calidad físico-químico y bacteriológica del agua potable que se suministra a la población.

En la ampliación de la planta potabilizadora Magdalena Contreras se construyeron mil 50 metros de línea de agua potable de 508 mm de diámetro, de la planta al Tanque Reynaco. Asimismo, del sistema de bombeo en el tanque Reynaco hacia

tanque la Mesita se construyeron 980 metros de línea de agua potable de 20 pulgadas de diámetro.

La carencia de agua potable en las partes altas de la delegación Contreras afecta a las colonias La Cruz, Pueblo Nuevo Alto, Pueblo Nuevo Bajo, Barranca Seca, Lomas Quebrada, Potrerillo, Ampliación Potrerillo, Huaytla, Oasis, San Bernabé y las Palmas. Por ello, el objetivo de aprovechar el caudal excedente del Río Magdalena es para incrementar el volumen de agua potable a través de la planta potabilizadora Magdalena Contreras.

